

Le personnage de Karo dans le film *La Vague*

L'histoire

Dans un lycée allemand, un professeur, Rainer Wenger, doit assurer un enseignement thématique durant une semaine. La directrice lui a imposé le thème de l'autocratie. Mais les élèves vont trop se prendre au jeu et devenir de plus en plus exclusifs et agressifs envers les personnes qui ne font pas partie de leur groupe « **La Vague** ».

Le film est inspiré d'une histoire vraie, qui s'est passée aux USA.

Le personnage de Karo

Karo est une jeune lycéenne qui s'est inscrite au cours sur le régime autocratique de monsieur Wenger. Karo est en couple avec un camarade du lycée qui s'appelle Marco.

Elle a envie de partir en Espagne avec Marco mais pas lui. Elle a un frère qui est plus jeune qu'elle. Au début, elle a trouvé que l'idée de faire un cours sur le régime autocratique avec les élèves était bonne. Mais c'est au bout du troisième cours qu'elle n'a pas apprécié que les élèves doivent porter un uniforme (un jean et une chemise blanche). Karo est venue en cours avec un corsage rouge. Elle n'a pas été acceptée dans cette tenue par les autres, qui l'ont ignorée.

Karo est la première personne qui sent que la vague va dégénérer. Elle a donc essayé de faire partir les membres du cours en distribuant des tracts sur les dangers que La Vague peut entraîner.



CAMILLE CHERIOUX & ELISE BEAUMESNIL